

Michael Schünemann ist der neue Landrat im Landkreis Holzminden

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Mai 2019 um 23:49 Uhr

Parteiloser gegen Parteilose...

Michael Schünemann ist der neue Landrat im Landkreis Holzminden

Sonntag 27. Mai 2019 - Holzminden (wbn). Der Parteilose Michael Schünemann hat nach einem intensiven Wahlkampf mit bemerkenswerter Präsenz die Landratswahl im Kreis Holzminden gewonnen.

Er holte 59,51 Prozent und wurde von CDU und FDP unterstützt. Kontrahentin Margrit Behrens-Globisch, ebenfalls unabhängig, hatte die SPD und die Grünen hinter sich, kam auf 40,53 Prozent.

Fortsetzung von Seite 1

Auch sie hatte die Ochsentour durch die Region gemacht und Flagge gezeigt.